
communiqué

Jeudi 25 septembre 2025

Conseil communautaire : suivi des dispositifs et opérations sur le territoire

Parmi les points présentés au Conseil communautaire : la reconstruction de la Maison d'accueil spécialisée Arthur Lavy à Fillière, le soutien au dispositif intergénérationnel « 1 toit 2 générations », la mise en place d'une veille opérationnelle sur le site des Forges-Papeteries à Cran-Gevrier en partenariat avec l'Établissement Public Foncier 74, ainsi que l'avancement du projet de construction du bâtiment de l'INSPÉ sur le campus d'Annecy-le-Vieux, ces projets s'inscrivent dans le suivi des opérations sur le territoire.

Reconstruction de la Maison d'accueil spécialisée Arthur Lavy à Fillière

Le Centre Arthur Lavy est un établissement médico-social public départemental qui accueille des personnes en situation de handicap. Il gère trois structures : un institut médico-éducatif (43 places) à Argonay, un établissement d'accueil médicalisé (43 places) à Fillière et une maison d'accueil spécialisée (109 places) également située à Fillière.

La maison d'accueil spécialisée, implantée au cœur de la commune, est aujourd'hui confrontée à une vétusté importante de ses bâtiments. Afin de garantir des conditions d'accueil conformes aux exigences sanitaires et sécuritaires et des conditions de travail décentes aux professionnels, un projet de reconstruction a été engagé.

Le financement de l'opération est assuré par plusieurs partenaires, parmi lesquels le Département de la Haute-Savoie, l'Agence Régionale de Santé et le Grand Annecy. Ce projet a pour objectif de garantir la continuité de l'accompagnement des résidents, de maintenir une offre de services de proximité au bénéfice des familles et de préserver l'emploi local dans le secteur médico-social.

Contact presse

Samia ABDOUS | Collaboratrice de cabinet et relations presses | Direction du cabinet de la présidente
du Grand Annecy | Tél. 06 69 49 29 27 | sabdous@grandannecy.fr
www.grandannecy.fr

Soutien au dispositif « 1 toit 2 générations »

Le Grand Annecy renouvelle son engagement pour le dispositif « 1 toit 2 générations », qui favorise la cohabitation entre jeunes et seniors sur le territoire. Ce programme, mené en partenariat avec l'association Sésame, permet à des jeunes de 18 à 25 ans de résider chez un senior en échange d'une participation financière modérée et d'une présence rassurante.

Depuis son lancement en 2020, 54 cohabitations intergénérationnelles ont été créées, renforçant les liens entre générations et permettant aux seniors de rester à domicile. Le soutien du Grand Annecy s'inscrit dans le cadre du Programme Local de l'Habitat 2020-2025 et contribue à l'innovation dans le domaine de l'habitat inclusif.

Sécurisation et développement économique du site des Forges-Papeteries

Le Grand Annecy met en place une veille opérationnelle sur le site des Forges-Papeteries à Cran-Gevrier, en partenariat avec l'Établissement Public Foncier de Haute-Savoie. Cette démarche permet de sécuriser le site et de préparer son évolution pour accueillir des activités économiques, tout en optimisant le foncier existant.

Le site, d'une superficie d'environ 12 hectares, représente un potentiel pour la reconversion économique locale. La convention prévoit une durée de 3 ans.

Le portage foncier, d'une durée maximale de 15 ans, permettra au Grand Annecy de valider les acquisitions et, à terme, de reprendre les biens ou de les céder à un organisme désigné.

Projet de construction pour l'INSPÉ – Campus universitaire d'Annecy-le-Vieux

Le projet de construction d'un bâtiment pour l'Institut National Supérieur du Professorat et de l'Éducation (INSPÉ) sur le campus universitaire d'Annecy-le-Vieux s'inscrit dans le cadre du contrat du plan Etat-Région 2021-2027. Ce bâtiment doit regrouper l'ensemble de l'offre de Master (M1/M2), actuellement répartie sur les antennes de Bonneville et de Chambéry, sur un site unique, favorisant la consolidation des formations et le rapprochement des étudiants du campus universitaire.

Le financement du projet est assuré conjointement par l'État, le Conseil départemental de la Haute-Savoie et le Grand Anancy. Le futur bâtiment est conçu pour accueillir l'ensemble des étudiants de l'INSPÉ et offrir des conditions d'étude optimales. Il prévoit des espaces modernes et fonctionnels, comprenant notamment un parking, la mutualisation des amphithéâtres et de la bibliothèque universitaire avec l'USMB, ainsi que l'accès au gymnase du Bray pour les formations sportives. Sa livraison est prévue pour la rentrée 2029.

Actuellement, l'INSPÉ Annecy est hébergé dans des locaux temporaires à Meythet, dont le loyer est financé à 50 % par le Grand Anancy.